

# *L'Italie considère Cuba comme un pays stable pour les investissements étrangers*

---



La Havane, 16 février, (RHC).- Ricardo Antonio Merlo, sous-secrétaire d'État italien aux Affaires étrangères et à la coopération internationale, a considéré Cuba comme un pays stable pour les investissements étrangers.

Au terme d'un entretien avec Ana Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba, Ricardo Antonio Merlo a déclaré à la presse que Cuba est un pays avec une stabilité politique remarquable et avec bon nombre d'opportunités pour les investissements étrangers.

«Cuba est un ami auquel nous faisons toujours confiance » a souligné le diplomate italien.

Il a ensuite qualifié notre pays de nation importante vu son potentiel et son avenir «C'est un bon moment pour resserrer les liens entre Cuba et l'Europe.»

A ce sujet, il a rappelé que la stabilité politique à Cuba est quelque chose de très remarquable par rapport à la fragilité que vit le monde dans ce domaine, un fait, a-t-il signalé, que les hommes d'affaires apprécient beaucoup.

Ce vendredi, Ricardo Antonio Merlo a assisté à l'ouverture à La Havane de l'agence italienne de coopération pour le développement. Cette agence va œuvrer en faveur de la coopération.

Dans un premier moment, cette agence détient un fond de 20 millions d'euros destiné notamment aux secteurs de l'agriculture et la sécurité alimentaire, à la culture et à l'aménagement du territoire.

«L'Italie et Cuba augmenteront leurs relations bilatérales et motiveront chaque fois plus les investisseurs à venir dans cette île » a précisé le diplomate italien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183670-litalie-considere-cuba-comme-un-pays-stable-pour-les-investissements-etrangers>



**Radio Habana Cuba**